



El conseller de Deportes, Fiestas y Participación Ciudadana del Consell Insular de Formentera, Sergio Jiménez ha presentado hoy en rueda de prensa el **I aniversario del polideportivo de Formentera, "Antoni Blanc"** . Por

este motivo, el 24 de febrero se ha organizado una jornada de puertas abiertas y una programación deportiva especial para celebrarlo.

Esta jornada tiene como objetivo acercar el deporte a la población para animar a todos a conocer el abanico de actividades deportivas que se realizan. Durante toda la mañana, se impartirán actividades dirigidas y actividades lúdicas en la piscina, además de un concurso de fotografía deportiva, una iniciativa surgida este año por primera vez y que se extenderá durante 3 meses para dar la posibilidad a los participantes de sacar las mejores fotografías de temática deportiva. Para los que quieran probar, el Consell pone a disposición de los participantes un punto de avituallamiento de bebidas y fruta.

Pasado un año desde su puesta en funcionamiento, el balance es muy positivo, sobre todo por la buena acogida que ha tenido entre la ciudadanía con la inscripción de un millar de usuarios, además de 400 personas, aproximadamente, de clubes deportivos que entrenan regularmente en el polideportivo. Esta nueva instalación ha supuesto un cambio cualitativo en cuanto a la oferta deportiva en la isla, contribuyendo a mejorar la calidad de vida de la ciudadanía.

Se imparten actividades dirigidas como Gac, Boxtube, Step, Liftraining, Tonificación con gym

ball, Aerobic o Abdominales, así como otras actividades en la piscina, aprovechando el acceso compartido de las dos instalaciones.

Durante este mes de febrero se ha incorporado una nueva actividad en la oferta de la piscina, "Psicomotricidad para niños de 2 a 4 años", para la que ya hay lista de espera. Desde el área de Deportes se continúa trabajando para mejorar la oferta deportiva, ya que el fomento del deporte en la isla de Formentera y de los valores que aporta a nuestra sociedad es una de las prioridades del Consell de Formentera.

Un millar de personas en un año

Desde que abrió el polideportivo el día 24 de febrero de 2012, el número de usuarios es de 945, a los que hay que sumar los usuarios que corresponden a los diferentes clubes, como son el club de judo (100), el club de baloncesto (45 - 50), el club de natación sincronizada (50), el grupo Deportivo Espalmador (100), el club de natación y waterpolo (20) y el club de fútbol sala (20). Además, hay que sumar los usuarios esporádicos de la liga privada de fútbol sala (100) que utilizan las instalaciones, tanto para entrenar como para celebrar sus competiciones.

Las actividades más demandadas suelen ser baño libre y aquagym (para gente adulta), gimnasia suave (para personas mayores o personas que por recomendación médica necesiten hacer gimnasia en el agua) y clases de natación para niños. Esta última es muy demandada para niños menores de 4 años, en la que la lista de espera para apuntarse a los grupos es bastante amplia.

En cuanto a las actividades dirigidas, las más demandadas suelen ser GAC y ciclo indoor, sobre todo para las madres. Los hombres se decantan más por el uso del gimnasio. Asimismo, tienen mucho éxito los combos deportivos, como la opción de multiactividad, que permite practicar las actividades dirigidas y de la piscina, entre otras posibilidades. Esta opción sale muy económica y cuenta con muchos usuarios. Otra opción bien acogida es la posibilidad de adquirir bonos con un número limitado de entradas a gastar en un largo periodo de tiempo, bajo preferencia del usuario. El bono de 10 sesiones de baño libre es el más solicitado.

Programación I aniversario

Domingo 24 de febrero

La piscina estará abierta durante toda la mañana para uso libre

El Polideportivo Antoni Blanc celebra su I aniversario con un millar de inscritos

Martes 19 de Febrero de 2013 14:31

9.30 h Foto en la pista deportiva con todos los clubes que utilizan las instalaciones

10.00 h Clase de Tonificación.

11.00 h Clase de Tonificación step y clase de ciclo indoor (2^a planta).

12.00 h Clase de G.A.C. y en la piscina clase de aquafitness.

13.00 h Clase de Liftraining y de ciclo indoor (2^a planta).

14.00 h Clausura de la fiesta aniversario.